

# LE VOYAGE A ROME des ministres anglais

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

## Les revendications italiennes ne seraient pas discutées en fait

Londres, 6. — Dans un éditorial consacré au voyage à Rome du Premier Ministre et de Lord Halifax, l'«Economist» tient pour certain que les revendications italiennes en Méditerranée et dans la Mer Rouge ne seront pas discutées et fait, en ces termes, la somme de ces revendications et de leurs résultats : « M. Mussolini ne se trompe pas souvent, dans ses calculs. Mais, cette fois, il s'est trompé. La grève générale, au lieu de paralyser M. Daladier, a considérablement renforcé sa position. La France n'a pas été entraînée dans une autre crise financière, au contraire, elle s'est engagée sur la voie d'une restauration économique et financière remarquable... »

Les exigences italiennes ont, par leur outrance, fait resserrer les rangs des Français dans le domaine politique. Jusqu'ici, les Corses n'avaient pas eu l'occasion de proclamer cette évidence que les Français étaient les Français patriotes... »

La nation arabe berbère de Tunisie est trop consciente de son degré d'autonomie et de son gouvernement autonome et trop bien informée des méthodes de gouvernement italien pour vouloir échanger les Français contre les Italiens... »

« La réception faite, cette semaine, par M. Daladier à M. Mussolini, en Corse et en Tunisie a démontré, de façon convaincante, le loyalisme de ces deux pays. L'effet de la prétention que la Tunisie et la Corse étaient italiennes a été de les rendre plus françaises que jamais... »

« Cependant, le gouvernement français n'a rien laissé au hasard. Il a publiquement proclamé qu'il n'accepterait aucun médiateur entre lui et M. Mussolini et on considère, à Londres, que si M. Chamberlain en vient quand même à mentionner le sujet, ce sera pour souligner les positions italiennes dans la Méditerranée sont contraires à l'accord anglo-italien... »



LE CHIEN-AH! là là ce qu'on était tranquille avant qu'il soigne ses Cors avec le DIABLE. Le Diablotin soigne les Cors en 6 jours pour toujours.

## AULT-ONIVAL MENACÉE PAR LA MER

SI CETTE VILLE EST ENGLOUTIE PAR LES FLOTS 4000 hectares de terres seront menacés d'inondation ainsi qu'une dizaine de villages

Les dernières tempêtes ont encore aggravé la situation de la petite ville d'Ault-ONIVAL qui se trouve bâtie sur une falaise mince par la mer. En effet, les galets qui constituent la seule défense de la falaise ont été emportés par les courants et ce sont maintenant, des bancs entiers de falaises qui s'abîment dans les flots. Plusieurs maisons sont dangereusement menacées, notamment l'«Hôtel du Relais» et la villa «La Favorite» qui, à un mètre du vide, menace de s'effondrer.

Des mesures de précaution ont été prises, mais leur efficacité est douteuse. Le mal est grave. Plusieurs démarches ont été faites auprès des pouvoirs publics. Ault est menacée de s'abîmer tout entière dans la mer. 4000 hectares de terres sont menacés d'être inondées avec une dizaine de villages. Il faudrait plusieurs millions de travaux et c'est à peine si l'Etat a accordé 500.000 francs de crédits.

## APRÈS AVOIR FAIT LA GRÈVE DE LA FAIM, L'ESPIONNE VIRGINIA CAPT A TENTÉ DE S'OUVRIR LES VEINES DU POIGNET

Genève, 6. — L'ex-danseuse Virginia Capt, née Rota, l'espionne détenue à la prison de Saint-Antoine par la police fédérale, qui avait d'abord fait la grève de la faim pendant plusieurs jours, a tenté de se suicider. On la retrouvée dans sa cellule pendant son sang en abondance, car elle s'était tranché les veines du bras gauche au moyen d'un morceau de verre qu'elle s'était procuré en brisant une vitre de sa cellule. Elle est soignée à l'hôpital; sa vie n'est pas en danger.

## Comment fut donné l'ordre d'arrestation du détective Paul Rochat

Genève, 6. — La tentative de suicide de l'ex-danseuse Virginia Capt, qui fut arrêtée à la frontière, alors qu'elle transportait le modèle réduit d'un engin permettant de faire sauter un tank, a fait découvrir un fait nouveau qui s'est produit lors de l'arrestation, le 18 décembre dernier. Au poste de police où la danseuse avait été conduite elle et une amie appelée «La femme blonde» furent complètement dévêtues. Deux médecins de Genève, les ayant examinés, découvrirent sur le corps de Virginia Capt un petit objet contenant un document important établissant nettement la participation de la danseuse à une organisation d'espionnage pour le compte d'un gouvernement étranger. C'est aussitôt après avoir pris connaissance de ce document que le com-

# L'INCENDIE DU « CASANOVA »

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

Paris, 6. — Alors que nous l'avons relaté en dernière heure dans nos dernières éditions, un incendie s'est déclaré dans l'établissement de nuit « Ches Casanova », avenue Rachel, à Montmartre. On compte deux morts et deux blessés.

Il était une heure trente. L'établissement était plein de couples qui dansaient. Soudain, pour une cause encore inconnue, le feu se communiqua à l'arbre de Noël.

L'établissement fut bientôt un immense brasier. Une panique folle se produisit. Des scènes tragiques se déroulèrent. Dans les décombres, on releva deux morts : un homme et une femme, entièrement carbonisés. Un homme et une femme ont été également grièvement brûlés et transportés à l'Hôpital Bichat.

D'autres personnes ont été superficiellement brûlées. L'un des cadavres a été identifié : c'est celui de M. Fernand Tullie, négociant, âgé de 39 ans. Le cadavre de la femme n'a pas encore été identifié.

Un immense bûcher Le sinistre, d'après les témoins, transforma en une seconde la salle retentissante, quelques minutes avant, de rires et de chansons zinganes, en un bûcher. Ce fut si rapide que tous les clients, maîtres d'hôtel, musiciens, crurent à un feu d'artifice, mais la panique ne tarda pas à s'emparer des consommateurs et tandis que les flammes, parties de l'arbre de Noël, gagnant un aliment de choix : les tentures d'étoffe, le plafond en toile, les murs capitonnés de soieries, recouvrant elles-mêmes de l'ouate horrible, cent personnes se précipitèrent vers la sortie. Des appels au calme retentirent, mais aucun fut entendu.

Une bousculade terrible Le « sauve-qui-peut » s'empara de la pensée de chacun, provoquant une bousculade terrible, des femmes et des hommes réussirent à gagner la sortie, tandis que le personnel du vestiaire tentait d'appeler les pompiers, mais vainement, car les flammes avaient détruit les appareils électriques et téléphoniques et empêché l'arrivée des secours.

Deux cadavres carbonisés, deux personnes brûlées grièvement Quand, vers 1 h. 30, les pompiers arrivèrent, ils ne purent que faire la part du feu, noyer les décombres et secourir quelques-uns de ceux qui, de la place d'Asphyxie, gémissaient faiblement dans le couloir. Les décombres renfermaient deux cadavres et un blessé grièvement et une femme, affreusement carbonisée et méconnaissable. Deux personnes grièvement brûlées avaient déjà été transportées à l'Hôpital Bichat.

On peut affirmer qu'il n'y a pas d'autres victimes à déplorer. Toute la nuit, l'émotion a été grande à Montmartre.

L'événement tragique a été commenté avec tristesse en ce lendemain des fêtes du premier de l'An et de Noël, dont l'arbre symbolique proposait un circuit — cause probable du sinistre — et on frémit à la pensée que l'incendie aurait pu écarter dans la nuit même du réveillon.

On ignore l'identité de l'une des victimes La blessée qui, à l'Hôpital Bichat, avait tout d'abord refusé de donner son nom, et qui porte de graves brûlures au dos, est Mlle Niederlander, 30 ans, demeurant avenue Villa, à Vincennes.

Le sinistre a entraîné la mort d'une femme non identifiée : 1 mètre 67, manteau marron en velours de laine, robe de drap marron, combinaison, chemise et sous-vêtements, ceinture et gants en satin ; elle porte à l'annulaire droit une chevalière triangulaire portant sur les bords le chiffre et la lettre 3-C. On a trouvé sur elle un médaille d'or sur une face représente Jeanne d'Arc en cotte de mailles et autour sont inscrits ces mots : Bienheureuse Jeanne d'Arc. Elle est mariée. Près de son corps, on a trouvé un bracelet de métal jaune sans fermeture.

Apprenez les Langues sans peine par la DISQUE. Méthode ASSIMIL. LILLE, 73, R. Esquermoise. Roubaix, 138, Gde-Rue.

## « LE SUICIDE DE M. MAMELLE EST IMPOSSIBLE... »

...ont conclu les deux médecins légistes chargés de procéder à une contre-autopsie

Versailles, 6. — A la demande de Mme Mamelie, qui fut arrêtée hier soir sous l'inculpation de meurtre de son mari, M. le Procureur général a chargé deux médecins légistes à Paris : le docteur Delis, médecin légiste à Versailles, après avoir longuement examiné le corps, confirmant purement et simplement la première autopsie faite par le docteur Delis. Les docteurs Paul et Pédielevre sont d'accord avec le médecin versillais pour estimer que le suicide par empoisonnement est impossible. Mme Mamelie assistait à cette opération médicale.

Un missaire de police donna l'ordre de faire arrêter le détective Paul Rochat. Quant à la femme blonde, elle fut relâchée aussitôt, son rôle s'étant révélé insignifiant.

## Le meilleur Papier à Cigarettes OFFRE A SES FUMEURS

UN AGRANDISSEMENT-PHOTOT 13x24 cm., sépia ou couleurs

Vous adressez une bonne photo (qui vous sera retournée avec l'agrandissement) dans un délai de quinze jours après, 3 envois gratuits de cahiers LE NIL et 3 fr. 15 en timbres-poste pour frais divers.

Offre publicitaire garantie sans aucun frais supplémentaire. Sociétés Papiers à Cigarettes LE NIL, Joseph Bardou et Fils, Angoulême (10-129) N. B. — Et, malgré votre instance, vous ne pouvez procurer de NIL que dans votre département, donnez-nous son adresse et envoyez 1 franc à votre correspondant pour le recevoir les 3 cahiers LE NIL gratuitement.

## BON PRIME

Le meilleur Papier à Cigarettes OFFRE A SES FUMEURS

UN AGRANDISSEMENT-PHOTOT 13x24 cm., sépia ou couleurs

Vous adressez une bonne photo (qui vous sera retournée avec l'agrandissement) dans un délai de quinze jours après, 3 envois gratuits de cahiers LE NIL et 3 fr. 15 en timbres-poste pour frais divers.

Offre publicitaire garantie sans aucun frais supplémentaire. Sociétés Papiers à Cigarettes LE NIL, Joseph Bardou et Fils, Angoulême (10-129) N. B. — Et, malgré votre instance, vous ne pouvez procurer de NIL que dans votre département, donnez-nous son adresse et envoyez 1 franc à votre correspondant pour le recevoir les 3 cahiers LE NIL gratuitement.

## LE NIL

Le meilleur Papier à Cigarettes OFFRE A SES FUMEURS

# L'INCIDENT DE FRONTIÈRE hungaro-tchécoslovaque

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

A 6 heures, l'artillerie tchécoslovaque a ouvert le feu. Huit obus sont tombés à Munkacs sur un cinéma et sur plusieurs maisons privées.

Jusqu'ici, du côté hongrois, il y a mort et blessés, dont quatre officiers et cinq soldats. Les Tchèques ont laissé cinq morts sur le terrain. Ils en ont emporté d'autres.

A 9 heures du matin, on entendait encore de Munkacs le tir des mitrailleuses, de l'artillerie et des minesveuses. A 10 heures, l'artillerie tchécoslovaque a rouvert le feu.

D'autres troupes tchécoslovaques avanceraient vers Munkacs Budapest, 6. — L'Agence Télégraphique Hongroise communique : « Selon des dernières nouvelles, d'autres troupes tchécoslovaques avancent en direction de Munkacs. Les agresseurs n'ont pu franchir le fleuve Latorgna qui sépare Munkacs d'Orrova. Hongrois n'ont réussi à arrêter l'agression qu'au prix de grands sacrifices. »

La réforme électorale Dès la rentrée, le problème de la réforme électorale va se trouver porté au premier plan de l'actualité. Quel que soit le système qui sera finalement présenté par la Commission, il aura quel que chance de passer s'il est soutenu par le gouvernement, car beaucoup de députés semblent disposés à mettre un terme aux inconvénients du second tour, tels qu'ils se produisent avec l'actuel scrutin d'arrondissement. Il faut cependant s'attendre à une opposition sérieuse de la part des socialistes et des communistes à tout projet qui ne réaliserait pas une véritable représentation proportionnelle, encore qu'il y ait parmi eux des adversaires du régime qui assureraient à chaque parti son autonomie sur le plan électoral.

Le mouilleur de mines insurgé « Vulcan » a été endommagé lors de l'engagement avec le « José Luis Diez »

Londres, 6. — L'amiral Francisco Barcelo, commandant la base nationale de San Fernando a reconnu dans une déclaration que le mouilleur de mines nationaliste « Vulcan » avait été endommagé au cours de l'engagement avec le destroyer républicain « José Luis Diez », au large de Gibraltar.

Le voyage des Parlementaires français en Espagne républicaine Barcelone, 6. — Dans la soirée d'hier, parlementaires français, actuellement en Catalogne, sont allés interroger quelques prisonniers italiens capturés lors des premiers jours de l'offensive nationaliste. Les parlementaires français ont ensuite été reçus au Parlement de Catalogne et par le conseiller à la Culture M. Pi y Suñer. Ils sont partis pour le front du Segre.

EN BELGIQUE M. SPAAK a fait un exposé de la situation internationale en Conseil de Cabinet

Bruxelles, 6. — Devant les membres du Gouvernement, réunis en Conseil, ce soir, M. Spaak, premier ministre et ministre des Affaires étrangères, a fait un exposé de la situation internationale.

A l'issue de la réunion, un ministre questionné au sujet de l'état des négociations en vue de la reprise des relations avec Burgos, a déclaré : « J'ai l'impression que l'affaire s'arrange. M. Spaak fera d'ailleurs un exposé à ce sujet au cours de la séance de demain, le 7 décembre. »

A CAPBRETON, LA MER POURSUIT SON ŒUVRE DE DESTRUCTION Capbreton, 6. — La plage de Capbreton a subi la nuit dernière, de nouveaux dégâts. La mer a repris ses assauts, notamment l'entrée de plage, dont l'ancien casino Miramar dont la façade a été détruite sur un profondeur de 8 à 10 mètres. A côté, la villa « Les Vagues » dont seule une aile avait été jusqu'à présent atteinte, est aux trois quarts démolie. Les balcons de l'« Hôtel des Terrasses » restent suspendus dans le vide ; le bâtiment principal est gravement menacé.

A la villa d'Astanes, plusieurs pans de mur se sont effondrés. Enfin, la villa « Miramar » la seule restée intacte jusqu'à maintenant, est en grande partie démolie. Tout l'angle sud de la construction s'est effondré et le reste menace ruine.

La frontière tchécoslovaque-allemande sera délimitée le 8 Janvier Prague, 6. — La délimitation définitive

# LA RENTRÉE PARLEMENTAIRE

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

Aura lieu ensuite le renouvellement du bureau de la Chambre. La réélection de M. Herriot, sans concurrent, est assurée, mais on prévoit qu'il y aura compétition pour la nomination d'au moins un secrétaire-président. Plusieurs candidatures à la vice-présidence ont été déjà annoncées. Outre celle de M. Gratien Candace, maintenue par la gauche démocratique et radicale indépendante, l'alliance des républicains de gauche et des radicaux indépendants a désigné M. Louis Buzat, député de l'Aisne, pour succéder à M. Louis Rollin qui se retire volontairement. Les républicains indépendants et d'action sociale, d'accord avec les agrariens indépendants et les adhérents du Centre, ont désigné M. Robert Serot, ancien ministre, député de la Moselle, qui jouit de la sympathie générale, même parmi ses adversaires politiques.

Indépendamment de ces candidatures de groupes, M. Louis Aubert, qui n'appartient à aucune formation politique, a annoncé son intention de se présenter individuellement pour faire échec à M. Jacques Duclos, communiste. Déjà l'an dernier, le 11 janvier, M. Aubert avait été élu député par les électeurs de la Vendée avait mis celui-ci en ballottage.

D'autre part, un certain nombre de députés ont l'intention de voter comme les officiers et radicaux indépendants. M. Lebrun, député de la Seine-Inférieure, même si celui-ci ne faisait pas acte de candidature, en vue de mettre en échec les radicaux indépendants, a fait partie de groupes maintenant la candidature de celui-ci.

C'est le jeudi 12 que l'installation du bureau sera renouvelée aura lieu. Elle sera marquée par le discours de M. Edouard Herriot et suivie du règlement de l'ordre du jour.

Le mouilleur de mines insurgé « Vulcan » a été endommagé lors de l'engagement avec le « José Luis Diez »

Londres, 6. — L'amiral Francisco Barcelo, commandant la base nationale de San Fernando a reconnu dans une déclaration que le mouilleur de mines nationaliste « Vulcan » avait été endommagé au cours de l'engagement avec le destroyer républicain « José Luis Diez », au large de Gibraltar.

Le voyage des Parlementaires français en Espagne républicaine Barcelone, 6. — Dans la soirée d'hier, parlementaires français, actuellement en Catalogne, sont allés interroger quelques prisonniers italiens capturés lors des premiers jours de l'offensive nationaliste. Les parlementaires français ont ensuite été reçus au Parlement de Catalogne et par le conseiller à la Culture M. Pi y Suñer. Ils sont partis pour le front du Segre.

EN BELGIQUE M. SPAAK a fait un exposé de la situation internationale en Conseil de Cabinet

Bruxelles, 6. — Devant les membres du Gouvernement, réunis en Conseil, ce soir, M. Spaak, premier ministre et ministre des Affaires étrangères, a fait un exposé de la situation internationale.

A l'issue de la réunion, un ministre questionné au sujet de l'état des négociations en vue de la reprise des relations avec Burgos, a déclaré : « J'ai l'impression que l'affaire s'arrange. M. Spaak fera d'ailleurs un exposé à ce sujet au cours de la séance de demain, le 7 décembre. »

A CAPBRETON, LA MER POURSUIT SON ŒUVRE DE DESTRUCTION Capbreton, 6. — La plage de Capbreton a subi la nuit dernière, de nouveaux dégâts. La mer a repris ses assauts, notamment l'entrée de plage, dont l'ancien casino Miramar dont la façade a été détruite sur un profondeur de 8 à 10 mètres. A côté, la villa « Les Vagues » dont seule une aile avait été jusqu'à présent atteinte, est aux trois quarts démolie. Les balcons de l'« Hôtel des Terrasses » restent suspendus dans le vide ; le bâtiment principal est gravement menacé.

A la villa d'Astanes, plusieurs pans de mur se sont effondrés. Enfin, la villa « Miramar » la seule restée intacte jusqu'à maintenant, est en grande partie démolie. Tout l'angle sud de la construction s'est effondré et le reste menace ruine.

La frontière tchécoslovaque-allemande sera délimitée le 8 Janvier Prague, 6. — La délimitation définitive

# EN ESPAGNE L'offensive républicaine sur le front d'Estramadure, se poursuit victorieusement

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

Madrid, 6. — L'offensive républicaine en Estramadure se déroule dans deux secteurs. Celui de Valsequillo, à 75 km. au nord-ouest de Cordoue et celui de Mano de Hierro, à 25 km. au nord de Cordoue, en bordure du chemin de fer minier Cabeza del Buey à Cordoue.

Outre la Sierra Noroeste, les Républicains ont enlevé le pic Montenegro dans le secteur de Valsequillo.

Sur l'autre point de l'offensive, les forces républicaines ont conquis dans le secteur de Mano de Hierro le sommet de Patuda et les côtes 520, 450, 600 et 660.

Valsequillo occupée par les Républicains Front d'Estramadure, 6. — Les forces gouvernementales ont occupé Valsequillo à midi.

Cette localité a été dépassée et l'avance des troupes républicaines se poursuit.

Le mouilleur de mines insurgé « Vulcan » a été endommagé lors de l'engagement avec le « José Luis Diez »

Londres, 6. — L'amiral Francisco Barcelo, commandant la base nationale de San Fernando a reconnu dans une déclaration que le mouilleur de mines nationaliste « Vulcan » avait été endommagé au cours de l'engagement avec le destroyer républicain « José Luis Diez », au large de Gibraltar.

Le voyage des Parlementaires français en Espagne républicaine Barcelone, 6. — Dans la soirée d'hier, parlementaires français, actuellement en Catalogne, sont allés interroger quelques prisonniers italiens capturés lors des premiers jours de l'offensive nationaliste. Les parlementaires français ont ensuite été reçus au Parlement de Catalogne et par le conseiller à la Culture M. Pi y Suñer. Ils sont partis pour le front du Segre.

EN BELGIQUE M. SPAAK a fait un exposé de la situation internationale en Conseil de Cabinet

Bruxelles, 6. — Devant les membres du Gouvernement, réunis en Conseil, ce soir, M. Spaak, premier ministre et ministre des Affaires étrangères, a fait un exposé de la situation internationale.

A l'issue de la réunion, un ministre questionné au sujet de l'état des négociations en vue de la reprise des relations avec Burgos, a déclaré : « J'ai l'impression que l'affaire s'arrange. M. Spaak fera d'ailleurs un exposé à ce sujet au cours de la séance de demain, le 7 décembre. »

A CAPBRETON, LA MER POURSUIT SON ŒUVRE DE DESTRUCTION Capbreton, 6. — La plage de Capbreton a subi la nuit dernière, de nouveaux dégâts. La mer a repris ses assauts, notamment l'entrée de plage, dont l'ancien casino Miramar dont la façade a été détruite sur un profondeur de 8 à 10 mètres. A côté, la villa « Les Vagues » dont seule une aile avait été jusqu'à présent atteinte, est aux trois quarts démolie. Les balcons de l'« Hôtel des Terrasses » restent suspendus dans le vide ; le bâtiment principal est gravement menacé.

A la villa d'Astanes, plusieurs pans de mur se sont effondrés. Enfin, la villa « Miramar » la seule restée intacte jusqu'à maintenant, est en grande partie démolie. Tout l'angle sud de la construction s'est effondré et le reste menace ruine.

La frontière tchécoslovaque-allemande sera délimitée le 8 Janvier Prague, 6. — La délimitation définitive

# L'ANGLETERRE PREND DES MESURES POUR LUTTER CONTRE LA SPÉCULATION SUR LA LIVRE

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

On se montre disposé, à Paris et à Washington, à adopter une attitude permettant aux initiatives britanniques d'atteindre leur but

Londres, 6. — Les journaux anglais annoncent que, sur l'initiative de la Banque d'Angleterre, toutes les Banques anglaises ont été priées d'abstenir de faciliter les opérations spéculatives sur l'or et les devises étrangères et de ne pas consentir d'avances sur l'or.

Dans les milieux financiers britanniques, on croit savoir que l'Institut d'émission britannique a adressé une demande analogue aux banques centrales des pays adhérent à l'entente monétaire tripartite, afin qu'elles usent de leur influence auprès des banques de leur pays pour que celles-ci agissent dans le même sens.

Aucune mesure technique ne semble envisagée du côté français

Paris, 6. — Au ministère des Finances, on ne veut faire aucune déclaration concernant les recommandations faites par la Banque d'Angleterre aux établissements de crédit britanniques en vue de contenir les opérations spéculatives sur l'or et les devises étrangères, mesures analogues d'ailleurs à celles qui ont été prises en France à un moment où le franc était attaqué.

La France est aussi bien disposée, indique-t-on à l'équipe de l'Angleterre, que l'Angleterre l'était à l'égard de la France dans des circonstances analogues et on se montre pleinement disposé à Paris à adopter une attitude permettant aux initiatives britanniques d'atteindre leur but. Toutefois, il ne semble pas qu'aucune mesure technique soit envisagée du côté français.

Le Trésor américain soutient l'initiative de Londres

Washington, 6. — Les restrictions volontairement imposées par les banques anglaises aux opérations spéculatives sur les devises étrangères et sur les avances d'or, ainsi que la demande adressée dans le même sens aux banques françaises sont considérées à Washington comme des mesures légitimes admises par l'accord monétaire tripartite.

Les banques américaines jouissant dans leurs opérations d'une plus grande liberté d'action garantie par les lois américaines n'ont pas été prises de surprise par l'attitude des établissements bancaires de Grande-Bretagne et de France, mais le Trésor américain en conformité avec l'accord monétaire tripartite soutient l'initiative de Londres et de Paris.

ASTHMATIQUES & GAZES soulagés rapidement par les cachets d'ASTHMOSIN

Les chômeurs de Londres poursuivent leurs manifestations

Sept d'entre eux se sont fait enchaîner hier aux grilles de la résidence du ministre du Travail, tandis que leurs camarades défilèrent devant eux

Londres, 6. — Un certain nombre de chômeurs, membres du mouvement national des chômeurs, se sont livrés au jourd'hui à une nouvelle manifestation, la troisième en trois jours. Ils se sont rendus à la résidence de M. Ernest Brown, ministre du Travail, et sept d'entre eux se sont fait enchaîner aux grilles entourant l'immeuble, cependant qu'un certain nombre de leurs camarades défilèrent dans la rue portant d'énormes affiches sur lesquelles on lisait : « Du travail ou du pain ! »

L'un des chômeurs a ensuite remis à une domestique une lettre adressée au ministre. Les enchaînés volontaires ont été difficilement libérés par la police de leurs chaînes cadenassées.

M. MONTAGU NORMAN A CONFÉRÉ AVEC LES DIRIGEANTS DE LA REICHSBANK

Berlin, 6. — M. Montagu Norman, gouverneur de la Banque d'Angleterre, conféré, aujourd'hui, longuement, avec la Reichsbank, avec l'ensemble des dirigeants de cet institut. Aucune précision officielle n'a été donnée, jusqu'à présent, sur cette conférence.

Dans les milieux britanniques bien informés, on croit savoir, cependant, qu'elle a porté sur toutes les questions essentielles intéressant les deux banques centrales d'émission.

M. Montagu Norman quitte ce soir, Berlin pour Bâle où il assistera à la séance de la Banque des Règlements Internationaux.

LES CHEFS DU PARTI COMMUNISTE TCHÉCOSLOVAQUE SE SÉPARÈNT ENFIN EN RUSSIE

Prague, 6. — Les trois chefs du Parti communiste tchécoslovaque Kromar, Gutwiler et Smrkal, ont pris la fuite vers la Russie soviétique.

Le secrétaire du syndicat DU BATIMENT D'AJACCIO A ÉTÉ ARRÊTÉ

Ajaccio, 6. — M. Antoine Caparelli, secrétaire général du syndicat du Bâtiment, a été arrêté et déferé au Parquet. Il est inculpé d'entrave à la liberté du travail et de menaces verbales de mort sous condition.

Le Réveil 20 Pages Illustré 0.50 parait le MERCREDI EN VENTE PARTOUT

# LA FIN DU CONFLIT DU CINÉMA

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

Les enquêteurs remettront leurs conclusions à la Présidence du Conseil dans un délai de dix jours

Paris, 6. — La vice-présidence du Conseil communique. Après un entretien avec le président Chautemps, les représentants de l'industrie cinématographique ont exprimé le désir de voir le président marquer le début de son mandat par un acte de l'importance nationale de l'industrie cinématographique et du rôle qu'elle joue dans l'économie du pays, et ont souhaité que le président s'efforce de faire triompher, au sein du Gouvernement, les propositions de la Commission d'enquête.

Les enquêteurs entendront les délégués des intéressés. Leurs conclusions seront soumises, au lieu et lieu, des observations des représentants de l'industrie cinématographique, dans un délai de dix jours, à la présidence du Conseil et au ministère des Finances.

M. Camille Chautemps, après avoir entendu l'exposé des délégués, leur a donné tant en matière de principes, qu'en celui du Gouvernement, les assurances demandées.

Rhume de Poitrine Frictionnez gorge et poitrine avec cet onguent puissant. Agit comme un cataplasme et dégage des vapeurs médicamenteuses. Dissipe la congestion, facilite la respiration. Enraye le rhume presque toujours, en une nuit.



APRÈS UNE BATAILLE RANGÉE La police New-Yorkaise arrête une bande de contrebandiers au moment où ils allaient débarquer 150 livres d'opium

New-York, 6. — Après une bataille rangée à coups de revolver dans le port de Brooklyn, la police de New-York, aidée par les agents fédéraux, a arrêté trois contrebandiers en stupéfaction, au moment où ils tentaient de débarquer 150 livres d'opium évaluées à 150.000 dollars. Au cours de la fusillade, un policier a été légèrement blessé.

Les trois individus qui ont été inculpés de contrebande sont : Luigi Esposito, Salvatore et Giuseppe Visciano, tous trois résidents à Brooklyn.

D'ailleurs, les autorités annoncent l'arrestation de trois membres de l'équipage du bateau italien « Santa Maria » rendu au port d'Hoboken, faisant face à New-York. Ils sont accusés de complicité de contrebande de stupéfiants.

Le capture ressemble étonnamment à un roman policier. Selon des renseignements recueillis auprès des policiers, les contrebandiers tombèrent dans un piège tendu par les agents fédéraux, dont l'un avait proposé son aide aux gangsters contre pourboire.

Plusieurs agents, depuis trois mois, essayaient de s'introduire dans le « milieu » en se faisant passer pour d'authentiques gangsters auprès de la police new-yorkaise. Ils réussirent à résister à découvrir les organisateurs de la contrebande des stupéfiants aux Etats-Unis. Les gardes-côtes collaborèrent à l'opération. Toutes les voies d'eau menant à la mer étaient bloquées, rendant impossible toute chance d'évasion.

LE CORPS DU COMTE TYSZKIEWICZ, GÉNÉRAL DE NAPOLÉON I<sup>er</sup>, VA ÊTRE EXHUMÉ AU CIMETIÈRE DU PÈRE-LACHAISE

Paris, 6. — Demain matin, à 9 h., au cimetière du Père-Lachaise, aura lieu l'exhumation du Comte Thadée Tyszkiewicz, général de l'armée de Napoléon I<sup>er</sup>, grand patriote polonais, décédé en 1852, à Paris, où il prit une part active à l'émigration et à la dépendance de l'émigration polonaise.

Dans ses dernières volontés, il avait exprimé le vœu d'être inhumé dans la Pologne revenue libre et indépendante.

Les honneurs militaires seront rendus à la dépouille mortelle qui sera ensuite transportée à Varsovie pour l'inhumation définitive dans le caveau de famille.

LA PLUPART DES JOURNAUX ANGLAIS ONT ÉTÉ SAISIS HIER A BERLIN

Berlin, 6. — Le « Times » et la plupart des journaux anglais ont été saisis